



Beim Showdance-Cup gab es im Rahmen der Narro erstklassige Tanzvorführungen zu sehen, im Bild die Mädels der Musikgarde Amtzell.

Showdance-Cup begeistert

Ravensburg (at) – Einen riesigen Erfolg verbuchte die Narro 2005 mit dem erstmals durchgeführten Showdance-Cup. 14 Gruppen mit rund 200 Tänzern präsentierten zwei Tage lang Tanzsport vom Feinsten. Am Ende setzte sich die Gruppe „Special Mix“ aus Ravensburg (Bild unten) durch. Die Tänzer/innen waren aus dem ganzen süddeutschen Raum angereist.

